

松江城 現存天守(重要文化財)

松江城は明治になって城内の建物は天守を除きすべて取り壊され、天守も米100俵(180円)で売却されるところだったが、有志の保存運動で救われ、山陰地方で唯一の天守が今に残ることになった。



第2640地区 和歌山東南ロータリークラブ WEEKLY NEWS 2009-2010

例会日：水曜日
第1・第2 夜間・18:30～
第3・第4・第5 昼間・12:30～
例会場：華月殿 和歌山市屋形町2-10
事務局：〒640-8215 和歌山市橋丁23
サイバ-リンクス N-4ビル 2階
TEL 073-423-3666 FAX 073-423-7200
<http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary.html>
E-mail a-rotary@coral.cypress.ne.jp
会長 竹中昭美 幹事 中岡隆文
クラブ会報委員長 和田達男 副委員長 籠田 弘

通算 1887回
18号

週報



本年度地区バッジ(井原)

本日の例会
11月18日(水)
12:30～華月殿

ロータリーソング：それこそロータリー・虫の声
行事：IDM発表②
ロータリー情報・規定委員会

次回の例会
11月25日(水)
12:30～華月殿

行事：職業紹介
角谷会員・神谷会員・籠田会員

先週例会報告

ゲスト：米山奨学生 姜学妍様
ピタター：和歌山中RC 久保邦臣様、シェルド・ポール・レーノ様 会場監督 奥村 智子

会長挨拶 竹中昭美会長

皆様 今晩は、早朝には1時間122ミという、和歌山市観測史上最高の降雨量、風、雷すごかったです、皆様大丈夫でしたでしょうか？本日もたくさんご出席有難うございます。



和歌山中ロータリークラブの久保パスト会長、ロータリー財団国際親善奨学生レーノさん、和歌山東南ロータリークラブの米山奨学生の姜さん。ようこそお越し下さいました、どうぞごゆっくりなさして下さい。

先週も申し上げましたが、11月はロータリー財団月間です。ロータリー財団の正式名称は、国際ロータリーのロータリー財団です。ロータリー財団の使命はロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。財団への支援を通じて、ロータリアンは、人々の生活向上に貢献する力を得ることができます。クラブの会員は基金への寄付を通じてロータリー財団を財政的に支援することができます。『毎年あなたも100ドルを』どうぞ宜しくお願いいたします。

さて、皆様人間だれもが幸せになりたい、と思っていますよね。それならまずいい顔、いい表情をつくることです。顔の表情には、その人の心が表れます。いい顔、いい表情をつくるための「顔訓13箇条」があります。東京大学名誉教授原島博さんが新聞にお書きになっていたことです。これはいい、とすぐに切り抜きました。ご紹介させていただきます。

- 1 自分の顔を好きになろう。
- 2 顔は見られることによって美しくなる。
- 3 顔はほめられることによって美しくなる。
- 4 人と違う顔の特徴は、自分の個性(チャームポイント)と思おう。
- 5 コンプレックスは自分が気にしなければ、他人も気づかない。
- 6 眉間(みけん)にシワを寄せると、胃にもシワができる。
- 7 目と目の間を広げよう。そうすれば人生の視野も広がる。

- 8 口と歯をきれいにして、心おきなく笑おう。
- 9 左右対称の表情を作り心をかけよう。
- 10 美しいシワと美しいハゲを人生の誇りとしよう。
- 11 人生の三分の一は眠り。寝る前にいい顔をしよう
- 12 楽しい顔をしていると、心も楽しくなる。人生も楽しくなる。
- 13 いい顔、悪い顔は人から人へ伝わる。これらを守って、いい顔でいれば、周囲の人をいやな気分にすることはないでしょうし、自分自身も幸せな気分になるでしょう。心は顔に出ます。顔は心に影響を与えます。アッハハハと笑ってみませんか？

幹事報告 中岡隆文幹事

1. 11月8日(日)10:00～『NPO法人花いっぱい推進協議会』が活動し、市内9RCで支援していますJR和歌山駅前メイン花壇の植え替えがありました。会長・幹事で参加させて頂きました。
2. 和歌山市少年野球連盟東支部より、平成21年度東支部納会の案内が届いています。12月5日(土)18:30～華月殿です。社会奉仕委員長様・東南育英会委員長様の出席をお願いします。
3. とらふす学園より、『とらふすだより』をお届けいただきました。回覧させていただきます。
4. 和歌山中ロータリークラブより週報1ヶ月分をお届けいただきました。回覧させていただきます。
5. 次回例会終了後、定例理事会を開催します。理事・役員の方々は出席をお願いします。



<同好会お知らせ>

- 第2回マージャン同好会を開催いたします。皆様のご参加、よろしくお願い申し上げます。日時：12月5日(土)12:00～、場所：新和歌ロッジ
- 第3回ゴルフ同好会を開催いたします。皆様のご参加、よろしくお願い申し上げます。日時：12月10日(木) 集合9:00、スタート10:07 場所：有田東急ゴルフクラブ

錦秋のNY D7150 訪問 帰国報告
GSEチームリーダー
南 美和子会員

	ニコニコ	米山奨学会	0-99-財団	東南青英会	40周年記念BOX
累計	1,091,149	279,000	521,000	15,000	458,000



出席報告			出席者	出席率
会員総数	46名	11/11	31名	70.45%
出席免除会員	2名	10/28	42名	95.45%

皆様今晚は南 美和子です。ご存じのようにこの度 GSE のチームリーダーとしてNY州 7150 地区を訪問してまいりました。大変素晴らしい経験をさせて頂き感謝いたし正に紅葉真っ只中、美しい自然が処で皆様はNY州の首都は何所かと下にNY市とありますが其処で催された所でもございます。

ております。錦秋と銘打って御座いますように一杯の所で一カ月過ぎさせていただきました。御存じでしょうか？お手元の地図をご覧ください。はなく少し上のアルバーニです。地区大会が開

今年度の GSE チームはオール女性でございましたので、それにふさわしいテーマをと考え、「凛」と「和」といたしました。日本女性の内に秘めたパワー其々の絆を大切に云う思いからでございます。メンバーはこのテーマ通り凛とした態度で和を持って親睦に努めてくれましたので私は有り難く思っている次第です。さて関空にて暖かい激励とお見送りを受けシラキュース空港に着きましたのが真夜中、DG Fled, GSE 委員長 Tom, DGE Paul 他二名奥様のお迎えを受け感激いたしました。明るる日曜日に最初の訪問地ユティカエリアへと移動いたしました。これから 7150 地区での地区大会と 14 のクラブ訪問をまとめて、後ボケイショナルデイそして楽しいひと時をロータリアンと共という流れで写真をご覧頂きながら御報告したいと思います。第一回目の例会訪問は初めてとあって少し緊張致しました。パナー交換の後お揃いのTシャツをプレゼントされました。この Rome RC はお昼の例会で大変お年寄りがそれもカップルでの参加がとても多く少しびっくりいたしました。社交の場として楽しんでいらっしゃる雰囲気でございます。その夜は North Utিকা-Whitestown RC を訪問、80人位出席されておりましたが、ユニオンステーションにありますブルーフラッグレストランでの例会で初めてのプレゼンテーション、皆様大変興味を持って見て聞いて下さいました。明るる水曜日は Saquoit RC の 5 クラブ合同例会を訪問、重厚な感じのオーチャードホールが例会場でここでもプレゼンは大変興味を持っていただきました。いよいよ地区大会です。金曜朝、ユティカを出発しお昼アルバーニに到着、2時からのカンファレンスに出席、4時から6時の休憩時間に着物に着がえプレゼンも少し見直し、6時からの前夜祭にのぞみました。ディナーの最中、日本酒に私達のサインをいたしました。それが驚いた事にオークションに出されジムが落札いたしました。彼は私たちの面倒を本当によく見て下さいました。ここでのプレゼンも皆様、日本の文化や歴史には大変興味がおありで熱心に聞いて頂きました。金曜日はフォーマルディナーで前夜祭のカジュアルさとは違って変り、皆フォーマルウェアで大変華やかでした。交換留学生、GSE チームが紹介され、彼らは民族衣装を着てお国の踊りや歌、楽器を紹介し大変盛り上がり閉会は 11 時近くでした。三日目の土曜日が最終日で、来年のモントリオール世界大会の宣伝？の為カナダの PDG Elly が長い素晴らしいスピーチをした後、日本女性の私がおしとやかに御礼のスピーチをいたしました。私は小さいのでこうして足台を出して頂き会場の皆様の笑いを誘いました。村上ガバナーからの奉書を御披露し、日本の仕来たりにより奉書を納め、ガバナーからのプレゼントをガバナーフレッドにお渡しして私達の最大の行事を無事終えることができました。これより大会に出席していた次のホストファミリーと共に次はセントラルNYに向かいました。車で紅葉の真っ只中を走り走りホストマザー宅チットナンゴーに着きましたのが夕刻でした。アメリカは広いなーと改めて思った次第です。この地区では Eastwood RC のお昼の例会に出席、ジェニーが会長のこのクラブも大変和やかで会員は 30 人位、パナー交換の後ペン・キャップを戴きました。Oneida RC の“ファンイーヴニング”ではスパゲッティディナーを体験いたしました。これは地域のお年寄りや一人暮らしの人にスパゲティを振る舞うボランティアで、ロータリアンが協力してスパゲティを茹でたり、一生懸命お世話していました。ハミルトンは大変落ち着いた静かな町で、午前中は Colgate 大学見学、お昼は Hamilton RC 会長キャロリン宅で大変おいしいランチを市長さんと共に戴きました。夕刻早めにホテルの例会場に行き、色々準備、どの例会場でも私達の名刺や 2640 地区の地図をテーブルに置いておきご覧頂きます。初めてのティーセレモニーをここで致しましたが、お茶も和菓子も好評でした。Syracuse RC のお昼の例会訪問で 2 週目は終り、日曜日三週目のホストファミリー宅に移動、早々に Baldwinsville RC の Multi-club dinner に出席 80 人近く出席していました。会長 Noma はホストマザーでもあり、一生懸命色々のプランを考えて下さいました。Tabitha's Family Tree レストランが会場でしたがドアを開け中にはいますと日の丸と GSE メンバーの名前を書いたケーキが飾られていて感激！持て成し上手、パーティー上手を肌で感じました。着物でティーセレモニー、最後はアメリカの歌でもあります“お爺さんの古時計”を全員合唱和気藹藹の内に閉会となりました。この後 Oswego RC, Fulton RC 訪問、いよいよ最終の 4 週目となり Tully へと向かいました。フィンガーレイクの近く、かなり標高もあり私の携帯はとうとう一週間通じませんでした。メンバーの香美、麻里、優華さんは今月がお誕生月、沢山のクラブで誕生祝いをしていただき幸せですね。スパゲティディナー例会でも！Skaneateles Evening Club の例会場はハイスクールのホールでお茶のお湯は大きな湯沸かしを借りて致しました。ここでは習字のパフ

オーマンスをし、希望者に指導です。大変関心がおありのようで熱心に練習ですが彼女は Sue、GSE のメンバーとして三年前フィリピンに行かれたそうで、その時は大学生二人・高校生一人の子供、そして留学生を二人受け入れてた状態で御主人に預け、フィリピンへと・・・大変行動力のある方とお見受けいたしました。メンバーのホストマザーでもあります。Tully RC ここは私と章代さんのホストファミリーのピーターが会長のクラブで7時からの早朝例会、その朝は雪、びっくりブルブルでもここでもお茶の希望があり早く行って用意を致しました。その代わりにおいしい朝食をいただきましたが・・・窓から見えるのが私の牧場だから後で見に来て下さいとのロータリアン、見に行きましたが、見渡す限り紅葉の林とグリーンの大地です。牛も沢山。そして最後の例会は締めくくり宜しく20周年祝賀例会 “Pride of Workmanship” Dinner に出席いたしました。職業貢献者というのでしょうか、家族で招待され、表彰されておりました。記念例会では Denise (Peter’ の奥さんでロータリアン) と Sue が GSE チームを紹介してくれました。例会出席はこれが最後でしたが、どの例会でも大変歓迎され、又大変私達に関心を持っていただきましたこと本当に嬉しくおもっております。次は私達の Vocational Day について、職業研修とでもいいでしょうか、其々のメンバーに関係のある職場見学やミーティングに参加、研鑽を積みました。5人揃ってシラキュウス、オスエイゴ、コルグイト大学を見学、広くて設備が整いきれいな大学には感心しました。私は肢体不自由児、知的障害児施設を8か所見学いたしました。昔、肢体不自由児に水泳指導をした経験から施設見学を希望致しましたので、前もって和歌山の施設等を見学致しましたが、リハビリとかトレーニングの内容はアメリカも日本も変わりません。施設が広々した敷地にある事これは国の大きさからいえば当たり前のことかもしれません。何が違うかと申しますと各部門を訪問しますと必ずリーダーが今こういう方針でこういう事をしているとか、こういう事にチャレンジしているとか一生懸命説明してくれます。誇りを持っているのだなあと感心したり、又この国では自分の意見等を言えないと生き残れないのだなと感じたりも致しました。次はロータリアンとの楽しいひと時です。着いて直ぐの歓迎ディナー30人近く集まったと思います。ロータリアンのペーカーリーではおいしいパンの朝食を戴き、又避暑地で有名なオールドフォッジでは時ならぬ雪に見舞われたりも致しました。三週目のホストファミリー、マイクとシェリルです。マイクは教師ですが、俳句五七五を教えてあげましたら直ぐに私たち GSE チームを入れてこのような字体で俳句を作ってくれました。シェリル曰く、マイクは何事にも関心があり勉強家だと。俳句では字数が少なすぎて難しいので短歌に直し毛筆で書きましたが自信はないです。 Fall reveals beauty five Japanese women bring the best of their world マイク (真意句) 錦秋を 集めて雨の ニューヨーク 和みふかめし GSE の人々かな

ずっと雨に降られましたので・・・週末のアップルピッキングは楽しかったです。Sue 宅での素敵なディナー、ホストファミリー主催のサヨナラパーティー、私達が日本から持ってきた食材で日本食のサヨナラパーティーと名残は尽きませんでした。Peter 宅の居間には章代さんの可愛い掛け軸と、私の書が・・・お迎え頂いたシラキュウス空港で今度はお別れです。本当に涙、涙でした。無事5人揃って関空到着、又々暖かい歓迎のお出迎えを受けて、ガバナー初め役員の皆様には大変お世話になりました。素晴らしい機会を与えて下さり厚く御礼申し上げます。

ニコニコ箱

平 平治会計

和歌山中 RC 久保邦臣様・

本日はレーノ君の付添で来ました。

竹中君・中 RC の久保会員、国際親善

奨学生 ジェールド・ポール・レーノ様、ようこそ。

中板君・孫が、高校サッカーで優勝しました。

堀君・65歳になりました。

IDM B 班・IDM 残金です。

ご本人お誕生日お祝い・辻本君、堀君。

配偶者お誕生日お祝い・辻本君、奥村(智)君、
津川君。

ご結婚記念日お祝い・鯨君。



米山記念奨学会

中村君・南会員おかけりなさい。NY7150 地区訪問、お疲れ様でした。

40周年記念 BOX

辻本君・年金受給者になりました。お祝いありがとうございました。

青木(良)君・寒くなってきました。健康管理に気を付けて下さい。

保田君・昨晚、市川 IDM 委員長お世話になりました。

ロータリー財団

竹中君・堀会員、先日はお心遣いありがとうございました。

角谷君・南さん、帰国報告の卓話よろしくお願ひします。

南君・本日帰国報告、よろしくお願ひします。



米山奨学生 姜学研様に
11月分米山奨学金を
竹中会長より手渡しました。



Starkville
Rotary Club パナー
(スタークビル RC)



ロータリー財団 国際親善奨学生 (ホスト RC : 和歌山中 RC)
名前: Jarred Paul Reneau (ジエールド・ポール・レノ)
国籍: アメリカ 期間: 2009年10月~12月(3ヶ月)

僕はアメリカの文化的奨学生の特使です。ここに来れた事は、僕にとってとても意味深く誇りに思っています。
はじめまして。レノです。どうぞよろしくお願ひします。
僕は Starkville, MS. (ミシシッピ州 スタークビル) にある 6820 地区の代表です。今から自己紹介を踏まえて日本滞在の目的と故郷の話をしたしたいと思います。
僕はルイジアナ州ニューオーリンズ市で生まれました。ルイジアナはアメリカの南東部に位置します。ルイジアナは、ブーツのような形をした州です。ニューオーリンズはジャズと魚介、夜遊び、マルディグラ (告解火曜日) で良く知られ、最近では 2005 年のハリケーン カトリーナの災害で耳にしたと思います。

僕はルイジアナのシリデール出身です。シリデールはニューオーリンズから車で 30 分東北に位置します。シリデールは人口が約 3 万人の町です。僕はその町の高校で工学を専攻しています。高校卒業後はミシシッピ州立大学で航空宇宙工学を専攻しています。ミシシッピ州立大学はミシシッピ州スタークビルにあり、ルイジアナの北東に位置します。ミシシッピ州立大学は実家から車で 4 時間の所にあるので、週末は実家へ帰る家族と時間を過ごしています。スタークビルは人口が約 2 万 4 千人の町です。そのうち約 1 万 8 千人がミシシッピ州立大学の生徒です。約 1 万 4 千人が学部生です。
ミシシッピ州立大学では航空宇宙工学の勉強と共に、日本語の勉強もしました。今はミシシッピ州立大学で大学院生をしています。将来的にはアメリカの宇宙飛行士になりたいと思っています。
日本には 3 ヶ月滞在するつもりです。日本での留学中はアーメッドさんのうちに住まわせてもらいます。アーメッドさんは和歌山市に住んでいます。僕は日本語を和歌山市内にある和歌山の学校で勉強しています。日本で僕は日本の文化のことをもっと学びたいです。日本とアメリカの文化の類似点と相違点について「討論会」を開きたいと思っています。出来る限りアメリカやシリデールの文化を日本の人に伝えたいと思っています。日本でいる間に JAXA (宇宙航空研究開発機構) を訪れる予定です。日本滞在中には Rotaract (ローターアクト) にかかわりたいと思っています。日本にいる間、奉仕プロジェクトにかかわりたいです。もし奉仕プロジェクトがあれば手伝いたいので教えてください。
最後に僕自身のことをもう少しだけ話したいと思っています。僕はスポーツをしたり、読書をするのが好きです。後、ゲームではギターヒーローが好きです。ミシシッピ州立大学では、大学のラクロスチームに所属しています。日本にいる間に日本の伝統的な遊びを学ぶ事より良い親善大使になりたいと思っています。特に日本の格闘技や相撲には興味があります。出来れば日本の人とアメリカらしいスポーツであるアメリカンフットボールや、ラクロスをしてみたいと思っています。もしラクロスをしている人を知っているなら、是非教えてください。
日本を去る前に富士山登りに挑戦してみたいです。
最後に (スタークビル ロータリークラブ) のパナーを持ってきましたので、日本のロータリークラブのパナーと交換できたら幸いです。何か質問がありましたら、気軽に問いかけてください。自己紹介を最後まで聞いてもらってありがとうございました。

